

**CiU critica que el equipo de gobierno encabezado por ICV haya subido un 10% la tasa de recogida, así como el IAE**

## La recogida selectiva enfrenta de nuevo a gobierno y oposición en Martorelles

JAUME RIBELL

La recogida selectiva de residuos vuelve a ser motivo de disputa entre el gobierno de Martorelles (formado por ICV, PSC e Independents per Martorelles) y la oposición representada por CiU. Y es que el equipo de gobierno ha decidido subir un 10% la tasa de recogida, tal y como se aprobó en el pleno extraordinario del pasado martes, donde se trataron las ordenanzas fiscales para 2008.

Y éste ha sido el motivo para que el grupo municipal de CiU convocara una rueda de prensa denunciando no sólo la subida de impuestos (que también afectan al IAE en un 10%, al IBI en un 8% y al de circulación en un 5%), sino una serie de prácticas que consideraban irregulares. "El pleno de las ordenanzas no ha sido más que la gota que ha colmado el vaso y lo que nos ha hecho mover", afirmó el candidato de CiU, el ex alcalde **Jaume Mompel**. No sólo por el fondo, sino por



Xavier Solanas

**Los miembros del grupo de CiU hicieron la rueda de prensa en la calle porque el equipo de gobierno no les cedió la sala de plenos.**

la forma: "Se cambió el pleno del miércoles por la tarde, cuando debía tener lugar, el martes a las 11:00 del mediodía porque era la Castanyada. Lo cual no sólo nos parece una falta de respeto, sino que nos quitaba tiempo para preparar el pleno". Una queja esta última que se repite desde hace tiempo: "No hay control ninguno

sobre los documentos oficiales. Parece que hagan todo lo posible para dificultar nuestra actividad en el Ayuntamiento".

Y como ejemplo puso un caso ya denunciado anteriormente referente a una casa de 120 m2 con establo que fue levantada en el ámbito de La Licorella, en zona forestal

y sin permisos: "Cortaron más de 100 pinos, se hicieron la casa tranquilamente sin que sea el terreno urbanizable, y cuando pedimos la grabación del pleno en que denunciamos esa caso se nos negó. ¿Para qué sirve grabar los plenos si se niegan a ceder las cintas?", se pregunta. Advirtiendo que "si siguen negándose, quizás tengamos que plantearnos pedir las vía judicial".

Es sólo uno de los numerosos argumentos que Mompel utilizó para denunciar las prácticas del actual equipo de gobierno, que tildó de "irregulares". Como por ejemplo el hecho de que "se realizan servicios y compras municipales a familiares de regidores", afirmando que "se compró un trofeo en la tienda de una regidora" o que "las máquinas de jardinería se arreglan en casa del hermano de otra regidora".

Un malestar que viene de lejos y que ha estallado de nuevo con las nuevas ordenanzas: "Decían que la recogida puerta a puerta iba tan bien... Efectivamente, los vecinos hicieron un gran esfuerzo para cumplir la ley y hacerlo bien. Y ahora, tras haber subido la tasa de recogida un 30% en los últimos años, vuelven a subirla otro 10%. Y dicen que así sólo harán frente al 68% de los costes del servicio", afirma, añadiendo que "eso indica que seguirán subiéndolas y que la gestión ha sido pésima. Van subiendo impuestos mientras van recortando servicios, y eso no es hacer política de izquierdas", concluyó.

## LES FRANQUESES

Xavier Solanas



### Vecinos de Corró d'Amunt se quejan del impacto visual de un muro en la zona deportiva

El impacto visual que provoca un muro que rodea la zona deportiva de Corró d'Amunt ha empezado a molestar a los residentes del municipio. El pasado 29 de noviembre, durante el Consell de Poble, los representantes de los vecinos incluyeron este punto en la orden del día y pidieron explicaciones a los miembros del gobierno sobre la función de este tabique.

El regidor de Planificació del Territori, **Martí Rosàs**, y el arquitecto del

proyecto se acercaron a la reunión a petición del presidente del Consell, **Francesc Colomé**, e informaron a los asistentes de los motivos por los que no se puede rebajar el muro. Según Rosàs, "este tabique permite la rampa para los minusválidos, sostiene las gradas del campo de fútbol y, en términos de seguridad, impide que cualquier coche pueda entrar al recinto". Además el muro en cuestión se va adaptando a la pendiente de la carretera, ya que hay un desnivel en la tierra y no se puede rebajar "ya que entonces no aguantaría el peso de la gradería del campo de fútbol y los asientos quedarían por encima de él".

Sobre el impacto visual que actualmente provoca este tabique, el regidor afirma que una vez estén acabados el tejado y el edificio social que se prevé construir, "el muro ni se verá". **R.P.**

### Se instalan altavoces para invidentes en todos los semáforos del municipio

El ayuntamiento de Les Franqueses ha instalado altavoces adaptados para invidentes en todos los puntos semafóricos donde hay pasos de cebra del municipio. Los altavoces, un total de 24, se han colocado en la plaza de Gaudí, de l'Escorxador, delante de las estaciones de Renfe de Corró d'Avall y Bellavista, y delante de la plaza de l'Estiu. Paralelamente, la Generalitat ha instalado dos semáforos de las mismas características en la avenida de Catalunya, en Llerona.

Estos semáforos funcionan a través de un mando a distancia que las personas invidentes accionan cuando quieren cruzar la calle. Los interesados pueden solicitarlo en las oficinas del SAC situadas en el ayuntamiento y en Bellavista. **R.P.**